
Bericht der Bürgermeisterin zu wichtigen Angelegenheiten der Stadt vom 93.08.2022 

 

Eintragung ins Ehrenbuch 

Unser ehemaliger Ortswehrführer René Bülow wurde im Rahmen des Feuerwehrballs für seine 

besonderen Verdienste zum Wohle der Stadt mit einer Eintragung ins Ehrenbuch der Stadt geehrt. Er 

erhielt außerdem die Ehrennadel des Landesfeuerwehrverbandes M-V in Gold. 

Die Wehrführer sprachen ihren Dank an unsere Stadtvertretung aus, dass wir in den letzten Jahren 

die Ausstattung mit finanziellen Mitteln möglich machten, um für unsere Kameradinnen und 

Kameraden eine bestmögliche Ausstattung und besondere Wertschätzung in Form von 

Zuwendungen und Entschädigungen auf den Weg gebracht haben. 

Auf dieser Veranstaltung habe ich auch in unser aller Namen unseren Dank und Respekt 

ausgesprochen, denn derzeit haben wir die Einsatzhäufigkeit seit Jahren. Unsere Ortsfeuerwehr 

Crivitz hat aktuell 127 Einsätze gefahren. 

Im kommenden Jahr sind die Mittel für ein neues Fahrzeug, für eine neue Drehleiter und einen 

Anbau an das Feuerwehrgebäude notwendig. Für die Drehleiter haben wir Sonderbedarf 

angemeldet. Der Antrag wird derzeit gerade durch das zuständige Ministerium geprüft. 

Tag der Vereine 

Es gibt eine Neuauflage des Vereinsheftes und auch der Senioren- und Behindertenbeirat hat einen 

kleinen Flyer herausgebracht. Es haben sich wieder etliche Vereine präsentiert mit vielen schönen 

Aktionen zum Mitmachen und auch so manchen Preis unter die Leute gebracht. Ein großes 

Dankeschön an das Orga-Team. 

Barrierefreier Umbau der Bushaltestellen Große Str. und Amtsstraße 

Baubeginn ist voraussichtlich in der kommenden Woche. Alle Anlieger sind informiert über die 

möglichen Behinderungen.  

Lebendige Innenstädte 

Auftaktveranstaltung zur Workshopreihe zum Thema findet am 14.09. statt, in der vor allem 

Bewohner und Unternehmen der Innenstadt ins Volkshaus eingeladen sind. Die Moderation wird von 

der Schule der Landentwicklung mit Prof. Bombeck und der Uni Rostock stattfinden 

Fahrt nach Bönningstedt  

Dieses Mal reisen wir wieder in unsere Partnergemeinde Bönningstedt. Alle Stadtvertreterinnen und 

Stadtvertreter sind herzlich eingeladen. 

Preisverleihung zum Stiftungspreis „Engagierte Stadtgesellschaft“ 

Crivitz erreichte mit unserer Bewerbung das Finale und ist damit von insgesamt 108 Bewerbern unter 

die ersten fünf Gemeinden gekommen. Bei der Preisverleihung wird es außerdem verschiedene 

Workshops geben. Wir werden mit einer kleinen Abordnung von vier Personen nach Berlin fahren. 

Drückt gern die Daumen, denn der erste Platz ist mit 15.000 € dotiert 

 

 



Entscheidungen nach §22 Absatz 4,5 KV MV 

Seit dem 01.01.2021 habe ich im Rahmen meiner Wertgrenzen nur Aufträge ausgelöst, die im 

Rahmen der Haushaltsansätze erfolgten. Es handelte sich typischer Weise um laufende 

Geschäftsvorfälle wie geringfügige Beschaffungen, notwendige Reparaturen, Unterhaltsleistungen. 

Eine detaillierte Aufstellung habe ich mir gerade zuarbeiten lassen. Ich werde diese mit den 

einzelnen Fachbereichen im Amt, unseren Ausschüssen, OTVen und unseren Einrichtungen 

besprechen. Damit möchte ich klären, was in diesem Jahr noch realistisch und notwendig ist von den 

bisher noch nicht verbrauchten Mitteln.  

Alle Einrichtungen sind im Hinblick auf die aktuellen bundespolitischen Ankündigungen steigender 

Energiekosten angehalten, weitere Einsparpotentiale zu prüfen. Sollten hierfür dann noch Mittel 

gebraucht werden, werden wir mit den einzelnen Bereichen eine Umplanung vornehmen. Ihr 

erhaltet dazu in den Fachgremien entsprechend Informationen. 

Derzeit sind wir in der Prüfung mit dem Landkreis und dem Amt, ob die Kita Uns Lütten noch in  

diesem Jahr eine neue Heizung erhalten kann. 

Energiegipfel, bevorstehender Winter 

Am Mittwoch wird es eine Bürgermeisterberatung geben, wo die Amtsvorsteherin uns im Detail 

Informationen zum Klimagipfel der Landesregierung und Info-Veranstaltung des Landkreises gibt, wie 

wir Gemeinden uns auf die neue Situation einstellen sollen oder können. Danach folgen Beratungen 

mit Leitern unserer Einrichtungen, Feuerwehren und Amt sowie Präventionsrat. Evtl. werden wir 

einen erweiterten Hufa durchführen. Ich werde Euch dazu auf dem Laufenden halten. 

 

 

Britta Brusch-Gamm 
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